## ぞう組さんと雪合戦!?

プロジェクト名	中くらいりす 1月		
日付	2025年 1月 9日	記録者名	加戸
園児			
本日のねらい・内容	みなさん、あったかグッズありがとうございます!!これで寒い時期もたくさん遊んでいけそうです (^^) 今日も園庭に出たかったのですが、吹雪いていたので雪を見ながら室内で過ごしました。昼前に少し落 ち着いたのでテラスに出て雪を触ってみましたよ♪		



雪を触った瞬間、冷たくて固まる子どもたち! それでも興味津々な様子で手を伸ばしては何度も触ったり握ったりしていました(^^)雪の感触、真っ白さ、冷たさなどいろいろなことを感じたと思います。



ぞう組さんがたくさん雪を持ってきてくれました。雪をぎゅっと握り外に「えい!」と投げる 子どもたち。



するとぞう組さんが「うわっ!」「やられたー!」と雪を投げるたびにナイスなリアクション(笑)本気でやられてくれるので子どもたちも楽しくなって、次々に雪を投げ始めました(^^)ぞう組さんのリアクションにニコニコ笑いながら大盛り上がり!!



雪の冷たさも忘れて"ぞうさんをやっつけるー!!"と雪合戦を楽しみました(^^)こんな風に自然と異年齢との関わりが生まれる関係性ってとても素敵。お互いにとって刺激になり楽しい時間となりました。ぞう組さんの卒園まであと少し..しっかりと関わりを楽しんでいきた

成長の視点 今後の展開